

Comisión Nacional de Activos Digitales

Juan Carlos Reyes

Institución: Comisión Nacional de Activos Digitales
Comité, Junta, Consejo u otro: Consejo Directivo
Nombre: Juan Carlos Reyes
Teléfono: 2224 0942
Email: info@cnad.gob.sv
Cargo: Presidente vigente a septiembre de 2024.
Dirección: Edificio Insigne, Nivel 7, local 710, Avenida Las Magnolias, Colonia San Benito, San Salvador.

Curriculum:

I. FORMACIÓN ACADÉMICA:

1. Doctorado en Economía Internacional, Universidad Rusa de la Amistad de los Pueblos (Rusia).
2. Maestría en Management, Universidad de Harvard (Estados Unidos).
3. Licenciatura en Ciencias de la Computación, Universidad Laurentian (Canadá).
4. Licenciatura en Física y Matemática, Universidad Laurentian (Canadá).

II. EXPERIENCIA PROFESIONAL:

1. Presidente de la Comisión Nacional de Activos Digitales desde septiembre de 2023.
2. Consultor Principal (Lead Consultant) para Efficiency.ca Technologies (Canadá).
3. Business Development Manager en Missanabie Cree First Nation (Canadá).
4. E-Business Specialist para City of Greater Sudbury (Canadá).
5. Assistant Network Admin en Universidad Laurentian (Canadá).

Como Presidente de la Comisión Nacional de Activos Digitales de El Salvador, el Doctor Reyes despliega su visión de lograr que El Salvador alcance el más alto estándar mundial en regulación y supervisión de activos digitales.

Partiendo de cero y comprometido al máximo, ha empleado a fondo su formación académica y experiencia profesional para crear en la Comisión la mejor normativa en el mundo para la regulación y supervisión del ecosistema digital, aprovechando la ventaja competitiva que tiene El Salvador de contar con la primera y única entidad con herramientas idóneas para regular y supervisar activos digitales.

En menos de un año, él y su equipo de trabajo obtuvieron impresionantes resultados para el país: su ecosistema de activos digitales crece imparable, posee la mejor normativa cripto de América, en el mundo solo le supera Suiza, el resto del planeta voltea a verles para intentar emularles. Con su visión y empuje, muy pronto El Salvador será el líder mundial de la regulación y supervisión de activos digitales.